
Verbale incontro di prosecuzione della contrattazione d’istituto. 

Il giorno 26 febbraio 2021, alle ore 8:30, si tiene la seduta per la contrattazione d’istituto 

a.s. 2020/2021, su convocazione della Dirigente Scolastica dott.ssa Elena Bassi, con il 

seguente O.d.G.: 

 Prosecuzione contrattazione d’istituto. 

L’incontro si tiene in modalità remota, attraverso l’utilizzo della piattaforma Zoom, in 

osservanza alle disposizioni legislative in materia di contenimento del contagio da 

Covid-19. 

Sono presenti: 

 per la delegazione di parte pubblica: la Dirigente Scolastica Elena Bassi; 

 per la delegazione di parte sindacale: la RSU d’istituto nelle persone di Assunta 

Benedetto, Roberta Gabba, Francesca Gaudio, Fabio Schirru, Silvia Enrica 

Viganò; 

 per i sindacati territoriali: il segretario generale CISL Pavia-Lodi Elena Maga, il 

rappresentante UIL Scuola RUA Luigi Verde; 

Partecipa, come uditore, la DSGA: Gina Pisano. 

Verbalizza Francesca Gaudio. 

La Dirigente Scolastica apre la seduta leggendo le riflessioni fatte durante le due 

assemblee sindacali: la riunione personale docente e quella del personale Ata.   

La Dirigente Scolastica fa notare che le nove ore   proposte  per l’igienizzazione dei 

plessi  non sono ore di straordinario ma di intensificazione; viene sottolineato che in 

alcuni plessi l’igienizzazione non è stata mai effettuata e non è mai stata usata 

neppure la lavapavimenti nonostante ci fosse stata richiesta esplicita. E’ quindi 

surreale che vengano richieste più ore per un lavoro che in molti casi non è stato 

svolto. 

La Dirigente Scolastica prosegue in merito all’articolo 29 “Quantificazione delle 

attività aggiuntive per il personale riduzione da 15 a 7 giorni”. La Dirigente 

Scolastica spiega che il numero massimo dei giorni  che si possono richiedere a 

recupero in un anno deve essere regolamentato garantendo il  servizio del personale 

scolastico nella sede principale  nei periodi  di sospensione didattica.  



La Dirigente Scolastica  ribadisce la differenza tra straordinario e intensificazione del 

lavoro. Lo straordinario può andare a recupero mentre per l’intensificazione di lavoro 

per assenze dei colleghi nel contratto è previsto un pagamento forfettario.  

La Dirigente Scolastica  in merito alla richiesta dell’acquisto di mascherine FFP2  per 

tutto il personale chiarisce che le mascherine FFP2 su suggerimento del medico 

competente sono state acquistate solo per il personale scolastico dell’infanzia. Per 

tutto il personale scolastico sono stati acquistati i dispositivi di protezione individuali  

e le misure adottate si ritiene  siano sufficienti.  

Alcuni dipendenti lamentano di non aver ricevuto gli incarichi specifici. La Dirigente 

Scolastica riferisce che gli incarichi specifici sono legati alla contrattazione. Se la 

contrattazione non si chiude non si possono definire gli incarichi.  

Si chiedono chiarimenti circa il contratto relativo alle funzioni miste tra il Comune di 

San Genesio e l’I.C. La D.S. informa che le funzioni miste sono state aumentate su 

sua  richiesta.  

Gli assistenti amministrativi  vorrebbero aggiungere nella tabella del FIS la voce 

”Convalida punteggio supplenti gps”. Il Segretario Luigi Verde sottolinea che è una 

richiesta legittima ma la Dirigente Scolastica risponde che non ci sono abbastanza 

fondi e che non si può pensare che tutte le attività svolte debbano essere incentivate.  

La Dirigente Scolastica con riferimento all’articolo 34 sostiene che le 22 ore stabilite 

nella contrattazione siano legate ai fondi a disposizione.  

Si richiede di riformulare l’articolo 38 “Procedure per la liquidazione”, la Dirigente 

Scolastica concorda  di rivedere l’articolo.  

Si passa alle riflessioni emerse dall’assemblea dei docenti.  

La Dirigente Scolastica precisa che le ore per gli incarichi non sono stati diminuiti.   

Riferisce che le ore assegnate alla commissione orario di San Genesio sono state 

aumentate.  

Sono state aumentate le ore a tutti referenti di plesso in quanto Referenti Covid. 

Interviene la prof. Benedetto spiegando come  alcuni docenti preferiscano avere le 

ore quantificate rispetto agli incarichi. La Dirigente Scolastica sostiene che per gli 

incarichi forfettari sia inutile specificare le ore visto che non è necessaria la 

rendicontazione. La prof Benedetto concorda. La Dirigente Scolastica comprende la 

richiesta di rivedere le cifre assegnate ai Referenti Covid. 

L’intensificazione di lavoro non è prevista nel contratto di lavoro del docente ma è 

prevista solo per il personale Ata. 

La D.S. ribadisce che nel primo collegio docenti di quest’anno sono state deliberate 

le aree delle funzioni strumentali. Nel primo incontro con le figure strumentali è stato 



chiarito  che il referente dell’area Ptof si sarebbe occupato della DDI e il referente 

dell’area curricolo si sarebbe occupato della formazione.  

La Dirigente Scolastica ritiene sia difficile poter incentivare chi verbalizza durante gli 

incontri di intersezioni della scuola dell’infanzia. 

La Dirigente Scolastica ribadisce che l’articolo 20 presente nella contrattazione 

dell’anno scorso è stato tolto perché non  previsto nella contrattazione.  

La Dirigente Scolastica in merito all’articolo 26 sulla Valorizzazione ritiene di fare 

alcune precisazioni: solo il comitato di valutazione si può riunire per modificare i 

criteri stabiliti e visto che quest’anno non si può nominare il membro esterno il 

comitato non si può riunire. La Dirigente Scolastica ribadisce la difficoltà di 

utilizzare i criteri per l’assegnazione del bonus poiché molti docenti rischierebbero di 

non accedere alla valorizzazione. 

La Dirigente Scolastica riprende l’articolo 38 “Procedure di liquidazione”.  La 

Dirigente ritiene che alcuni incarichi come referenti di plesso o coordinatori di classe 

che si svolgono tutto l’anno debbano essere decurtati.  Il segretario Elena Maga 

conviene con la D. S. ma fa riflettere che alcuni incarichi come le Commissioni 

orario e le Formazioni classi vengono svolte in un periodo circoscritto a differenza di 

altri incarichi che vengono svolti durante tutto l’anno. La Dirigente concorda di 

stabilire quali siano  gli incarichi che svolgendosi in periodi circoscritti non siano 

soggette a decurtazioni. La Dirigente Scolastica ribadisce l’esigenza di controllare 

l’articolo 38. 

La Dirigente Scolastica prosegue con alcuni chiarimenti: sottolinea che i referenti di 

plesso essendo anche Referenti Covid hanno ricevuto un aumento e la cifra stabilita 

tiene conto di una differenzazione rispetto al numero di gruppi formati e di sezioni 

che era presente già lo scorso anno. Gabba chiede comunque chiarimenti rispetto a 

quanto indicato per il plesso Olevano (3 gruppi) ed il plesso L’Aquilone (6 gruppi) in 

quanto le ore distribuite necessitano di una specifica maggiore.  

La D. S. ritiene che  i responsabili di sicurezza non debbano ricevere aumenti perchè 

gli incarichi sono gli stessi.  

Dalle riflessioni dell’assemblea risulta che alcuni docenti abbiano espresso forti  

perplessità rispetto alla continuità per gli scambi di informazione Nido- Infanzia, 

Infanzia-Primaria, Primaria- Secondaria. Emerge una disparità  nella scelta di 

incentivare solo i docenti della scuola dell’infanzia sottolineata  dalla FS coinvolta.   

La Dirigente Scolastica propone di rividere l’articolo 39 e distribuire le eventuali 

economie in incarichi già previsti. 

Si discute sull’articolo 24 “Criteri ripartizione Fis”  le percentuali proposte restano 

confermate. Il  77% per il personale docente e il 23% per il personale Ata.  



La Dirigente Scolastica fa una riflessione sull’articolo 26 “Valorizzazione del 

personale docente”  ribadendo che i criteri stabiliti dal comitato di valutazione 

risultano inapplicabili per molti docenti a differenza di quelli stabiliti nella nuova 

proposta di contrattazione.  Dalla proposta emerge che i compensi stabiliti per la 

valorizzazione di merito spettino al dirigente. Il segretario Luigi Verde non concorda 

ritenendo che da quest’anno i compensi bisogna definirli in contrattazione. Il 

segretario Elena Maga sottolinea come il bonus premiale sia stato inserito nella 

contrattazione ricordando che nella valorizzazione rientra da quest’anno tutto il 

personale scolastico con le dovute percentuali. L’assemblea si è espressa con una 

maggioranza ristretta a favore dell’articolo 26 in merito alla valorizzazione  nello 

specifico “Criteri indicati dal datore di Lavoro” La Dirigente Scolastica propone di 

rivedere  l’articolo 26 per riformularlo meglio chiedendo proposte concrete. La 

prof.ssa Assunta Benedetto propone di chiedere a tutti i docenti proposte specifiche 

che possano arricchire e migliorare l’articolo sulla valorizzazione. Il segretario Luigi 

Verde sostiene che  al di là dei criteri da stabilire sia opportuno definire in 

contrattazione i compensi per le attività svolte. La D. S. chiarisce che una volta 

individuate le persone meritevoli del bonus eventuali differenzazioni sui compensi 

riguarderebbero la partecipazione ad attività di formazione. 

Il segretario Elena Maga ricorda infine che non è possibile per le persone in 

quarantena fiduciaria o che avessero i plessi in quarantena fiduciaria essere spostate 

in altri plessi. Ricorda la particolare situazione di precarietà legata all’emergenza 

Covid e di attenersi quindi al protocollo sulla sicurezza che sconsiglia vivamente di 

mischiare persone di edifici  differenti per evitare situazioni di probabile contagio. 

La Dirigente Scolastica in merito al progetto di continuità sottolinea che  è essenziale 

per ogni istituto. Ogni anno si ritiene vengano coinvolte tantissimi docenti per i 

passaggi di informazione attraverso colloqui. Prosegue ritenendo che la continuità 

venga riconosciuta come parte integrante di un istituto. Ritiene che i colloqui per la 

continuità debbano  essere inserite nella normale attività di docente.  

La seduta termina alle 11:30. 

Il verbalizzante 

Francesca Gaudio 

 

 

Si allega quanto segue: 

Allegato 1 Riflessioni Assemblea  Sindacale ATA 

Allegato 2 Riflessioni Assemblea Sindacale Docenti 

Allegato 3 Votazioni Assemblea Sindacale ATA 



Allegato 4 Votazioni Docenti  Sindacale Docenti 


